



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子便り

令和2年7月15日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第15号
文責：校長 新田 直子

今年度初めてのプール～水泳学習が始まりました！

7月9日(木)、3年生～6年生が今年初めての水泳学習を行いました。雨続きで今まで実施できませんでしたが、梅雨の晴れ間での実施となりました。久しぶりの水の感触に大喜びしながら、バタ足や、クロール、その他の泳法などで、思う存分、体を動かしていました。7月10日(金)には、1年生、2年生が体育の時間に今年初めてプールに入りました。1年生にとっては、初めての小学校のプールです。2年生にリードしてもらいながら、輪くぐりをしたり、同じ方向に歩いて流れるプールをつくったりして、水遊びを楽しむことができました。

先日、文書でお知らせいたしましたが、今年の夏休みのプール開放についてPTA役員会で検討し、感染防止等を考慮して実施しないこととなりました。ここ数日は梅雨空のためプールに入れない日が続いていますが、天候を見ながら、学校の授業の中でのなるべく多く水に親しむ機会を設けたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



体育専門 アドバイザー来校



7月14日(火)、全校生が体育専門アドバイザーの先生と体育の授業を行いました。低・中・高のブロックごとに実施し、アドバイザーの先生からマット運動のポイントについてアドバイスをいただきました。どの学年も、楽しく運動に取り組んでいました。